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La situazione non appare affatto migliorata con il nuovo Consiglio Direttivo, il quale 
è stato ora convocato per il 30 ottobre, nonostante che la maggioranza dei consiglieri 
in servizio al Ministero avesse fatto presente la propria indisponibilità per quel giorno 
per motivi di servizio ed avesse indicato date alternative.  A nostro parere nella 
convocazione delle riunioni le esigenze di servizio dei consiglieri ministeriali 
dovrebbero prevalere su qualunque altro impedimento, dato che stiamo parlando del 
Circolo del Ministero degli Esteri e ci teniamo a ripeterlo. 

 

TRASPARENZA E CHIAREZZA SUI GAZEBO – I SOCI VOGLIONO 
SAPERE…… Come forse sapete, per averlo appreso dalle solite voci bene informate 
(non dalla Presidenza), i due gazebo esistenti nell’area del Circolo (uno adibito a 
ristorante self service, l’altro a ristorante) sono stati dichiarati abusivi e in data 
8.01.2014 l’Amministrazione comunale di Roma Capitale ne ha ingiunto la 
demolizione. Si tratta di strutture che siamo abituati a vedere ed a utilizzare da anni 
ormai, la cui utilità appare indiscutibile. A fronte dell’ingiunzione di cui sopra viene 
pertanto naturale chiedersi come stiano in effetti le cose, dato che nulla è stato 
spiegato con precisione da chi poteva farlo, né la demolizione è intervenuta in modo 
definitivo.  

Il quotidiano La Repubblica del 16 giugno u.s. ha provveduto a colmare in parte il 
vuoto di informazione, spiegando come sulla predetta determinazione comunale il 
Circolo avesse fatto ricorso al TAR, ricorso che con sentenza del 23 ottobre 2014, 
pubblicata il 15 giugno 2015, è stato respinto nella parte riguardante i due gazebo. La 
pubblicazione della sentenza del TAR è avvenuta con inspiegabile ritardo, ma il 
tempo intercorso fra la pronuncia e la pubblicazione avrebbe consentito al Circolo di 
provvedere alla demolizione, che invece non è avvenuta. Non solo, sollecitato a 
rispondere su questo punto, il Presidente ha ritenuto di tranquillizzare i soci, 
comunicando con lettera inviata a tutti, che il problema era risolto e non c’era dunque 
da preoccuparsi.  

A questo punto si chiede: 1)  il Circolo ha fatto ricorso al Consiglio di Stato? Se sì, è 
stata concessa una sospensiva alla sentenza del TAR? 2) Quale altro provvedimento 
può essere intervenuto a prevalere sulla sentenza del TAR? Poiché ci auguriamo che 
qualcosa sia avvenuto a salvare i gazebo dalla demolizione, vorremmo sapere che 
cosa non ci sia stato detto, tanto che dell’argomento se ne parla molto, ma nessuno ha 
la risposta.  
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I LOCALI DEL CIRCOLO – L’OSPITALITA’  PER  I SOCI FUORI SEDE –  

Da alcuni anni ai locali della “palazzina storica” si sono aggiunti quelli dell’ ”area 
satellite”. Nel nostro Circolo è così aumentata di parecchio la cosiddetta “area di 
rappresentanza”, e ciò in linea con gli scopi sociali indicati chiaramente nei primi 
articoli dello Statuto vigente. Non si è però ancora riusciti a ricavare uno spazio, 
anche ridotto, da dedicare ad una funzione presente e particolarmente curata nei 
circoli di classe elevata, cioè l’ospitalità per i soci fuori sede (residenti in altre città 
italiane o in servizio all’estero). Si tratta di fare un piccolo sforzo, molto importante 
però sul piano simbolico, per consentire al socio non residente, di passaggio per un 
breve soggiorno a Roma, di essere ospitato nel nostro circolo col pagamento di una 
somma corrispondente a quella di un albergo di classe medio-alta. I soci ad esempio 
in rientro breve dall’estero o quelli fuori Roma potrebbero beneficiare di un servizio 
che al Circolo non costerebbe molto, considerato che la maggior parte dei servizi 
collaterali sono già forniti dalla struttura. Anche se si ricavassero solo tre o quattro 
stanze tra i locali di una delle due palazzine, ne deriverebbe un’entrata consistente per 
le casse del Circolo. All’uopo potrebbe ad esempio, previa ristrutturazione, essere 
utilizzato l’esistente appartamento in mansarda nella palazzina storica, che ad oggi 
non risulta essere destinato a fini sociali. 

Gli amici del Circolo: 

Emilio Chiave, Anna Della Croce, Enrico De Maio, Roberto Di Leo, Stefano 
Mortari, Armando Sanguini, Felice Scauso 

 

ATTENZIONE,  INFORMAZIONE IMPORTANTE: 

Abbiamo aperto un nuovo sito web al seguente indirizzo www.amicidelcircolo.it il 
quale sostituisce il precedente. 

Il sito vuole essere un punto di riferimento per tutti i soci  che desiderano informarsi 
sull’azione che abbiamo intrapreso per la riforma dello statuto.  

Nel menù vengono date le seguenti opzioni 

 Proposte per rinnovare lo Statuto 

 Notiziari 

 Contatti 

 Assemblea straordinaria 

Quest’ultima opzione apre una pagina di breve presentazione dell’assemblea 
straordinaria e permette di accedere, con un link, al Formulario che è stato già firmato 
da oltre cento soci e che, inviato formalmente al Presidente del Circolo, costituisce la 
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richiesta formale di Assemblea Straordinaria; coloro che volessero aggiungere la 
propria adesione alla richiesta predetta possono riempire il formulario che trovano nel 
sito alla voce Assemblea Straordinaria. 

Il formulario, in questa veste informatica, consente al socio di sottoscrivere la 
richiesta prevista dall’art. 18 dello statuto ma anche di segnalare quali modifiche allo 
statuto stesso, fra quelle da noi proposte,  siano condivisibili e di indicarne eventuali 
altre. 

Pertanto, anche coloro che avessero già firmato in precedenza, potranno dare il loro 
contributo compilando il formulario elettronico. 

 

PS - • Chi fosse interessato può inviare commenti e suggerimenti all’indirizzo: 
notiziario@amicidelcircolo.it La redazione si riserva il diritto di pubblicare il 
commento previa autorizzazione del mittente e/o stralciarlo, laddove lo stesso 
appaia lesivo dell’altrui reputazione o decoro. 

• Chi non volesse più ricevere in futuro questo Notiziario è pregato di 
rispondere a questa mail indicando nell’oggetto “cancellami”. 


